



TVN estrena serie chilena sobre robo de niños/as en dictadura (+video)

Description

Televisión Nacional (TVN) estrenó la serie “Adoptados, la historia que nos falta” sobre más de 20 mil menores separados de sus padres y dados en adopción durante la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

El programa está dirigido por el chileno Cristián Leighton, autor también de Colonia Dignidad: una secta alemana en Chile y Los patipierros.

Los seis capítulos fueron filmados en Suecia, Holanda, Italia, Francia, Alemania y el sur de Chile y relatan historias de bebés y niños que salieron del país adoptados de manera irregular por parejas europeas, algunos de los cuales buscan reencontrarse con sus familias biológicas.

Para el director, esto es solo la primera parte de algo mucho más grande. “Hay muchas aristas, además de que no sabemos qué pasará ahora con los protagonistas que comienzan a investigar sus raíces”, dijo.

Con esta serie documental, TVN comenzó la programación Chile 50, por el medio siglo del golpe de Estado del 11 de septiembre de 1973 contra el gobierno de la Unidad Popular del presidente Salvador Allende.

“Adoptados nos invita a reflexionar y conversar en familia sobre nuestra historia reciente”, declaró el director de programación del canal, Roberto Cisternas.

Sinopsis Serie “Adoptados, la historia que nos falta”

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023